

Communiqué AG 13/03/19

L'Assemblée Générale qui a réuni enseignants, parents d'élève, syndiqués et non-syndiqués affirme encore son refus de la politique académique de retrait de moyens et appelle, pour manifester contre cette politique, aux trois actions suivantes :

Le mardi 19 mars, journée de grève interprofessionnelle et intersyndicale de défense de la Fonction Publique. Rendez-vous à 13h devant la Maison de la Culture d'Amiens pour un pique-nique assemblée générale. Ensuite, défilé dans Amiens avec le cortège interprofessionnel et intersyndical, avec un passage devant le Rectorat de l'Académie d'Amiens. Saisissez-vous du logo « Éducation en Danger » ci-joint pour vous identifier.

Le lundi 25 mars, journée établissements morts, premier et deuxième degré, sur le modèle de l'action du lundi 4 mars, suivie d'une Nuit des Établissements, premier et deuxième degré, avec les parents où nous pourrons interpeller Monsieur le Ministre. Cette date correspond à une action de même ampleur organisée dans l'Oise.

Le samedi 30 mars pour rejoindre la mobilisation de l'Éducation Nationale. Information à venir.